

Título: Familiar Quillahue de Castro con una ceremonia dondese hizo un reconocimiento a funcionarios por su labor. Fueron2 integrantes de los equipos de salud quienes fueron elegidos como ganadores del premio “Espíritu Cesfam Quillahue” y “Espíritu Equipo Salud Rural”. Esta distinción recayó en el kinesiólogo



RECONOCEN A TRABAJADORES.-

Su décimo primer aniversario celebró el Centro de Salud Familiar Quillahue de Castro con una ceremonia donde se hizo un reconocimiento a funcionarios por su labor. Fueron 2 integrantes de los equipos de salud quienes fueron elegidos como ganadores del premio “Espíritu Cesfam Quillahue” y “Espíritu Equipo Salud Rural”. Esta distinción recayó en el kinesiólogo Pablo Barrientos y la administrativa Karina Lepichun (en la foto), respectivamente. También se entregó un diploma para reconocer a los integrantes del Consejo de Desarrollo.